

Katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" Kirchenreformer fordern Mentalitätswechsel

DPA Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" hat einen Mentalitätswechsel im Vatikan gefordert. "Wir müssen schauen, dass überholte Strukturen abgebaut werden", mahnte der Sprecher der Organisation, Christian Weisner, am Dienstag im Deutschlandradio Kultur. Die Gläubigen, die in der Vergangenheit "immer nur Verbote aus Rom gehört haben, die immer nur Gehorsam geübt haben, die immer aus Rom zurück gepfiffen wurden", müssten nun lernen, "dass Kirche überall vor Ort stattfindet". Am heutigen Dienstag trifft sich im Vatikan erstmals die von Papst Franziskus eingesetzte Reformkommission, eine Beratergruppe von acht Kardinälen.

Die katholische Kirche stehe "am Anfang eines Epochenwechsels", sagte Weisner. Wichtige Themen wie die Haltung der Kirche zur Homosexualität oder die Stellung der Frau in der Kirche müssten nun Stück für Stück in Angriff genommen werden.

<http://www.n-tv.de/ticker/Kirchenreformer-fordern-Mentalitaetswechsel-article11468671.html>

http://www.europeonline-magazine.eu/kirchenreformer-fordern-mentalitaetswechsel-im-vatikan_299268.html

Zuletzt geändert am 01.10.2013